

Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Michael Dimler
Protokollführung: Markus Leipe

Sitzungsdatum: 10.04.2019

Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Michael Dimler, Georg Schwartz, Fanny Getzlaff (ab 19:36), Tom Lippoldt, Max Keller, Markus Leipe, Alex Litschko, Georg Pfeifer, Fabian Schneider, Marcel Horstmann (ab 20:04)

Entschuldigt: Tjorben Matthes, Felix Hildebrand, Lucas Eisenbach

Unentschuldigt: Johann Möbius

Gäste: Samuel Ritzkowski, Max Benner, Michel Pannier, Tobias Hössel, Franziska Gladitz, Elea Koop (bis 20:10), Johannes Hofmann, Jakob Hollweck

11 von 15 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ **Beschlussfähig**

Tagesordnung:

TOP 0: Regularien	19:04
TOP 1: ZaPF & KaWuM	19:28
TOP 2: eFSR	19:37
TOP 3: Aufgabenverteilung	19:42
TOP 4: Lehramtsdiskussion	20:06
TOP 5: Auswertung MyFSR	20:11
TOP 6: Kommende Veranstaltungen	20:23
TOP 7: Website	
TOP 8: Sprechzeiten	21:19
TOP 9: Sonstiges	21:23
TOP 10: Finanzen	19:07



Sitzungsbeginn: 19:04 Uhr

TOP 0: Regularien

19:04

Das Protokoll vom 03.04. wird mit redaktionellen Änderungen einstimmig angenommen (9/0/0). Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen (9/0/0).

TOP 1: ZaPF & KaWuM

19:28

Für die nächste ZaPF in Bonn werden Marcel Horstmann, Michel Fricke und Elea Koop als Delegation vorgeschlagen und einstimmig gewählt (9/0/0). Für die nächste KaWuM in Darmstadt werden Raphael Klauer und Fanny Getzlaff als Delegation vorgeschlagen und einstimmig gewählt (9/0/0).

TOP 2: eFSR

19:37

Zum Semesterstart werden wie gewöhnlich alle Mitglieder des eFSR neu gewählt. Diese werden zum E-Mail-Verteiler des Fachschaftsrates hinzugefügt. Es möchten Jakob Hollweck, Tobias Hössel, Raphael Klauer, Franziska Gladitz und Samuel Ritzkowski in den eFSR gewählt werden und stellen sich kurz vor. Diese fünf Bewerber*innen werden einstimmig in den eFSR gewählt. Der Verteilerverantwortliche wird gebeten, alle aktuellen eFSR-Mitglieder vom Verteiler zu entfernen, welche nicht erneut gewählt wurden.

TOP 3: Aufgabenverteilung

19:42

Die Aufgabenverteilung im neuen Semester wird besprochen. Max, Felix, Markus und Georg S. werden einstimmig als FSR-Kom-Delegierte gewählt (10/0/0).

TOP 4: Lehramtsdiskussion

20:06

Es sind Gespräche geplant, um den aktuellen Stand des Lehramtsstudiums zu besprechen und Problemlösungen zu erstellen. Dafür wird am Freitag, dem 12.04. ein Treffen mit Lehramtsstudenten aller Semester stattfinden, um Problemstellungen und Ideen zu sammeln.

Amt	Person
Protokoll	Felix (Markus, Tjorben)
Evaluation	Tjorben (Katharina)
Newsletter	Markus
Räume & Archiv	Georg P., Fanny, Marcel
Plakate	Fanny, Raphael
Fotos	Felix, Fabian (Michael)
Partys	Felix, Franzi, Leonie, Markus, Tom, Max
Website	Emil, Alex, Fabian
Online-Auftritt	Markus L., Felix, Fabian
Facebook-Auftritt	Fabian, Felix, Jakob, Markus
Turniere	Max, Tjorben, Samuel, Fanny, Tobias, Marcel
Exkursionen	Fanny, Alex, Fabian, Franzi, Raphael
FSR-Kom	Max, Felix, Markus, Georg S.
Kontakt ASP	Tjorben, Georg S.
Verteiler	Alex, Fabian

TOP 5: Auswertung MyFSR

20:11

Georg berichtet vom „Meet your FSR“ am 09. April. Die Veranstaltung war mit mehr als 50 Anwesenden ein Erfolg, insbesondere aus den jüngeren Semestern gab es reges Interesse. In der Vorbereitung wäre noch mehr Engagement der Mitglieder förderlich gewesen. Um den Kontakt zu den Materialwissenschaften zu verbessern werden neue Möglichkeiten für Aushänge und Informationsangebote besprochen.

TOP 6: Kommende Veranstaltungen

20:23

in Meet-your-Prof mit Professor Hasler sowie Alex berichtet vom Programm der kommenden Sommerexkursion. Das Retro-Museum in Frankfurt ist auch nach Wochen nicht erreichbar, weswegen es nicht eingeplant wird. Nach 3 Tagen gibt es erfreulicherweise bereits 29 Anmeldungen. Trotzdem soll aber auch über den Mitarbeiter-Verteiler weitere Werbung gemacht werden, außerdem soll Werbung auf den Bildschirmen im MWP und OSIM geschaltet werden.

Max berichtet von der Organisation des kommenden Studenten-Professoren-Treffens. Es muss noch ein Kühl- oder Schankwagen gesichert werden, außerdem soll es weiterhin eine Übertragung von der Frauenfußball-WM geben. Marcel wird zum Organisationsteam hinzugefügt.

Samuel berichtet vom Stand des nächsten Magic-Turniers am 07.05. Es wird im IAAC stattfinden, Werbung soll über die üblichen Kanäle geschaltet werden.

Max berichtet vom Stand der kommenden Party. Es ist noch keine Locations oder ein endgültiges Datum gefunden, dafür gibt es bereits Plakate und diverse Pläne für Motto, Specials und Gimmicks.

Es soll Ende Mai ein Sportturnier stattfinden, dafür werden noch weitere Fachschaften angefragt. Die Verbesserungsvorschläge der letzten Turniere sollen angewendet werden.

Eine Wanderung am 01. Mai wird vorgeschlagen, bei der mit anderen Fachschaften und geeigneten Getränken ein Ziel in der Umgebung angesteuert wird. Mit der Erstellung eines Plakates wird Fanny beauftragt, die Organisation übernehmen Max und Markus.

Die Idee eines Frauenstammtisches wurde von einigen Studentinnen gemischt angenommen; es sollen weitere Meinungen eingeholt und Organisatorinnen gesucht werden.

Der FSR Chemie schlägt ein gemeinsames Skatturnier vor, dieses soll im Mai stattfinden. Emil meldet sich für weitere Kommunikation, ein Finanzplan soll erstellt werden.

Das nächste Dekangespräch findet am nächsten Mittwoch, dem 17.10. statt. Studenten mit dringenden Problemen oder Vorschlägen können sich jederzeit beim FSR melden.

TOP 7: Website

Der kürzliche Absturz der FSR-Website wird analysiert, ein spezieller Grund ist nicht offensichtlich, mittlerweile funktioniert allerdings wieder alles problemlos. Das technische Gerüst ist mittlerweile fertig, es fehlen noch Inhalte. Es werden Mitgliedervorstellungen und ein News-Ticker diskutiert, Ideen zu beidem werden bis zur nächsten Sitzung gesammelt. Außerdem sollen die aktuellen Ordnungen auf die Website gestellt werden.

TOP 8: Sprechzeiten

21:19

Für die Sprechzeiten im nächsten Semester stellen sich Marcel (Donnerstag 12-14) und Georg P. (Donnerstag 08-10) zur Verfügung.

TOP 9: Sonstiges

21:23

Samuel berichtet von den Aktivitäten der jDPG. Die letzte Führung bei VACOM war sehr interessant und wurde gut angenommen, weitere solche Veranstaltungen sollen wieder vom FSR beworben werden. Weiterhin werden Industrie-gespräche organisiert, die für Studenten aller Semester interessant sind. Ebenfalls geplant ist eine jDPG-Exkursion ins

Zeiss-Werk am 17. Mai. Bei der kommenden FSR-Sitzung soll ein Gruppenfoto in FSR-Shirts gemacht werden. Georg kümmert sich um die Reparatur der FSR-Klingel, diese ist aktuell nicht funktionstüchtig.

TOP 10: Finanzen

19:07

Georg S. berichtet vom aktuellen Stand der Finanzen. Aufgrund eines Abrechnungsfehlers des StuRa wurde eine Überweisung zweimal getätigt, was demnächst berichtigt werden soll. Samuel stellt den Finanzplan zum Magic-Turnier vor. Dieser wird mit einem Betrag von 15€ einstimmig angenommen.

Eine Mittelfreigabe für die Sommerexkursion von 602,50€ wird einstimmig angenommen. Der Finanzplan des MyFSR wird von 90€ auf 120€ modifiziert (9/0/0).

Es wird einstimmig beschlossen, dass ein FSR-Kom-Antrag für die Fahrtkosten der ZaPF-Delegation gestellt wird (9/0/0).

Es wird einstimmig beschlossen, dass ein FSR-Kom-Antrag für die Fahrtkosten der KaWuM-Delegation gestellt wird (9/0/0). Es wird einstimmig beschlossen, dass die Teilnehmerbeiträge der ZaPF-Delegation bezahlt werden (9/0/0). Es wird einstimmig beschlossen, dass die Teilnehmerbeiträge der KaWuM-Delegation bezahlt werden (9/0/0).

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen	
Freigabe	15,00 €		9/0/0	Magic-Turnier	19:08
Freigabe	602,50 €		9/0/0	Sommerexkursion	19:15
Freigabe	75,00 €		9/0/0	Mitgliederbeiträge ZaPF	19:31
Freigabe	50,00 €		9/0/0	Mitgliederbeiträge KaWuM	19:33

Sitzungsende: 21:36 Uhr

Jena, den 10.04.2019

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Markus Leipe

Sprechzeiten, Sitzungszeit

Do, 08:00-10:00	Georg P.	FSR-Büro
Do, 12:00-14:00	Marcel	FSR-Büro
Sitzung:	Mittwoch, ab 19:00 Uhr	FSR-Büro
Jederzeit:	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>	

Veranstaltungen

25.04.	Physikerball
09.05.	Jobbörse
21.05.-22.05.	Sommerexkursion

Abstimmungsnomenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)